

Financement : La Fondation CDG fête la micro-entreprise

Financement

La Fondation CDG fête la micro-entreprise

Le programme d'appui aux activités génératrices de revenus de la Fondation CDG en est déjà à sa cinquième année. Et pour marquer l'occasion, la CDG a organisé une cérémonie pour fêter dignement les porteurs de projets et micro-entrepreneurs qui ont été retenus pour cette 5e édition. Ils sont 121 au total à avoir été sélectionnés cette année pour bénéficier de l'appui financier de la fondation qui a alloué une enveloppe globale de 2,5 millions de DH à l'opération. Les microprojets ont été retenus au terme d'un processus de sélection qui a duré six mois. Ainsi, en mai 2019 un appel à projets avait été lancé et a drainé un total de 176 projets. Les aides financières octroyées par la Fondation CDG permettent de couvrir une partie ou la totalité de l'apport personnel



des micro-entrepreneurs, le reste étant généralement financé par des micro-crédits. Pour rappel, le programme d'appui aux AGR de la Fondation CDG a été lancé en 2014 à travers un partenariat avec le Centre Mohammed VI de soutien à la microfinance solidaire, la Fédération nationale des associations de microcrédit (FNAM) et le Fonds Jaïda